
 

 
 
AD HOC MELDUNG gemäß Art. 17 MAR (Marktmissbrauchsv erordnung) 
 
Vorläufiges Ergebnis 2018 des Volksbanken-Verbundes  um 88,36 % höher als 2017 
 
Das vorläufige Ergebnis nach Steuern des Volksbanken-Verbundes 2018 betrug 115,2 Mio. 
Euro und lag damit um 88,36 % über dem im Jahr davor erzielten Wert von 61,2 Mio. Euro. 
Die vorläufige Bilanzsumme des Volksbanken-Verbundes stieg im Vorjahr um 4,90 % auf 26,6 
Mrd. Euro. Die vorläufige Eigenmittelquote zum 31.12.2018 lag bei 15,77 %, die vorläufige 
harte Kernkapitalquote bei 12,08 %. Die VOLKSBANK WIEN AG steigerte im 
Konzernabschluss das vorläufige Jahresergebnis nach Steuern um 30,58 % von 54,0 Mio. 
Euro auf 70,5 Mio. Euro und wies zum 31.12.2018 eine vorläufige Eigenmittelquote von 24,04 
% sowie eine vorläufige harte Kernkapitalquote von 14,28 % aus. Die Veröffentlichung der 
Geschäftsberichte der VOLKSBANK WIEN AG und des Volksbanken-Verbundes für das 
Geschäftsjahr 2018 ist für den 25. April 2019 vorgesehen. 
 
Weitere Informationen zum vorläufigen Ergebnis der VOLKSBANK WIEN AG und des 
Volksbanken-Verbundes können auf der Homepage der VOLKSBANK WIEN AG unter 
www.volksbankwien.at/investoren in der Rubrik Geschäftsberichte abgerufen werden. 
 
Die dem Emissionsvolumen nach fünf größten börsenno tierten Emissionen der 
VOLKSBANK WIEN AG: 
 
AT000B121868 
AT000B121884 
AT000B121967 
AT000B122023 
AT000B122031 
 
Die Emissionen der VOLKSBANK WIEN AG sind an folgen der Börse zugelassen: 
 
Amtlicher Handel der Wiener Börse 
 
 
Rückfragehinweise: 
 
VOLKSBANK WIEN AG 
Kolingasse 14-16 
1090 Wien 
 
Investor Relations 
Karl Kinsky, MBA 
Tel.:  +43 1 40137 - 3338 
eMail: investorrelations@volksbankwien.at 
 
PR & Kommunikation 
KR Dir. Wolfgang Layr 
Tel.:  +43 1/40137 - 3550 
eMail: wolfgang.layr@volksbankwien.at 
  



 

ENGLISH: 
 
AD HOC announcement according to art. 17 MAR (Marke t Abuse Regulation) 
 
Preliminary result for 2018 of the Association of V olksbanks 88.36 % higher than in 
2017 
 
The preliminary result after taxes of the Association of Volksbanks in 2018 amounted to EUR 
115.2 million and was thus 88.36 % higher than the previous year's figure of EUR 61.2 million. 
The preliminary total assets of the Association of Volksbanks rose by 4.90 % to Euro 26.6 
billion in the previous year. The provisional equity ratio as at 31 December 2018 was 15.77 %, 
the provisional common equity tier 1 capital ratio 12.08 %. VOLKSBANK WIEN AG increased 
its preliminary annual result after taxes in the consolidated financial statements by 30.58 % 
from EUR 54.0 million to EUR 70.5 million and reported a preliminary equity ratio of 24.04 % 
and a preliminary common equity tier 1 capital ratio of 14.28 % as at 31 December 2018. The 
publication of the annual reports 2018 of VOLKSBANK WIEN AG and the Association of 
Volksbanks is scheduled for 25 April 2019. 
 
Further information on the preliminary result of VOLKSBANK WIEN AG and the Volksbanken-
Verbund can be obtained on the Homepage of VOLKSBANK WIEN AG under 
www.volksbankwien.at/investoren in the report section. 

The five biggest listed issues of VOLKSBANK WIEN AG  in terms of issue volume: 
    
AT000B121868 
AT000B121884 
AT000B121967 
AT000B122023 
AT000B122031 
 
The issues of VOLKSBANK WIEN AG are admitted on the  following stock exchange: 
 
Official Market Vienna Stock Exchange 
 
 
Further inquiry note: 
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Kolingasse 14-16 
1090 Vienna 
Austria 
 
Investor Relations 
Karl Kinsky 
Tel.:  +43 1 40137 - 3338 
eMail: investorrelations@volksbankwien.at 
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Wolfgang Layr 
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eMail: wolfgang.layr@volksbankwien.at 
 


